
APPROUVÉ 

 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES DÉCOUVREURS  

ÉCOLE LE RUISSELET  

  

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement  

tenue le mercredi 8 mai 2024 à 19 h.   

Salon du personnel  

  

PRÉSENTS :  

Mme  Manon Chamberland   Directrice   

Mme  Chantal Gagnon    Enseignante  

Mme  Marie-Claude Tardif    Parent d’élèves   

Mme  Arianne Robert     Parent d’élèves 

Mme  Viviane Blanchette-Dimbeko   Parent d’élèves 

Mme Andrée-Anne Dorion-Racette  Professionnelle 

Mme  Naila Khalil      Parent d’élèves 

M.  Nicolas Lapointe    Parent d’élèves  

Mme  Olivia Jones-Letto    Éducatrice en SDG  

 

ABSENTS : 

Mme  Sabrina Lorette     Employée de soutien  

Mme  Nicole Lambert    Enseignante  

 

 

SECRÉTAIRE :  

M.   Nathan Gagnon 

 

 

M. Lapointe et Mme Chamberland animent la réunion.  

 

1. Constatation du quorum   
Le quorum est constaté à 19 h 8. 

 
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

M. Lapointe et Mme Chamberland souhaitent la bienvenue aux membres.   
 

3. Adoption de l’ordre du jour  
 

Proposition d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum   
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre de mars 2024  
5. Interventions du public 
6. Formation obligatoire des membres 

Consultation des élèves   2 min. 
7. Organisation scolaire 23-24 
8. Budget de l’école : mesures dédiées 
9. Critères de sélection de la direction d’établissement (consultation) 
10.  Service de garde :  

https://www.youtube.com/watch?v=TCe-LHFq0po


a. Journées pédagogiques de fin d’année 
b. Calendrier d’ouverture SDG (directive) 
c. Amplitude SDG (directive) 

11.  Consultation annuelle des élèves (suivi) 
12.  Caisse scolaire (approbation) 
13.  Entrée progressive du préscolaire (adoption) 
14.  Approbation d’une activité complémentaire particulière 
15.  Dates pour 24-25 

a. Dernier CE et assemblée annuelle des parents 
b. Rencontres de parents - début d’année 

16.  Informations générales 
a. Du président 
b. Du directeur 
c. De la trésorière  
d. Du personnel 
e. Du représentant au comité de parents 

17.  Autres sujets 
18.  Levée de l’assemblée 

 
 
CE 08-05-24-01 Il est proposé par Chantal Gagnon d’adopter l’ordre du jour. - Adopté 
à l’unanimité.  

 
 

4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre de mars 2024 
Suivi  
Point 11 : 1072 $ ont été amassés grâce à la journée pyjama pour les Découvreurs à 
la course. 

 
CE 08-05-24-02 Il est proposé par Viviane Blanchette-Dimbeko d’adopter le procès-
verbal de la rencontre du 27 mars 2024. - Adopté à l’unanimité. 

 
 
5. Interventions du public  

Aucune intervention du public 
 

6. Formations obligatoires destinées aux membres 

• Consultation des élèves   2 min. 

 

7. Organisation scolaire 23-24 
Les données sont sensiblement les mêmes qu’à la dernière rencontre du conseil 
d’établissement.  

 
 

8. Budget de l’école : mesures dédiées  
Une nouvelle loi a été instaurée concernant le budget école. Maintenant, le Ministère 
vient récupérer les sommes restantes au budget, il n’est plus nécessaire de faire la 
reddition de compte. Cette résolution ne doit donc plus être adoptée par le conseil 
d’établissement. 
 

 
9. Critères de sélection de la direction d’établissement (consultation) 

Les membres du CE indiquent une cote de 1 à 5 pour chaque critère présenté. Cette 
cote représente l’importance qu’ils accordent à chacun des critères de sélection. 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=TCe-LHFq0po


10. Service de garde : 
 
10.1. Journées Pédagogiques 
Manon Chamberland informe les membres du CE que, cette année, l’école le Ruisselet 
recevra les élèves des Hauts-Clochers lors des journées pédagogiques de fin d’année. 
La Polyvalente de L’Ancienne-Lorette est en rénovations pour encore 2 ans, donc le 
Camp de jour de L’Ancienne-Lorette est basé à l’école des Hauts-Clochers pour l’été.  

 
10.2. Calendrier d’ouverture SDG (directive) 
Il n’y aura plus de résolution pour le calendrier d’ouverture du service de garde. La 
nouvelle directive stipule que le service de garde devra être ouvert de 7 h à 18 h.    
 
10.3. Amplitude SDG (directive) 
Une nouvelle directive a été instaurée depuis que les conventions ont été revues. Le 
personnel de soutien rentrera minimalement deux jours avant le début des classes. 
Dans le but d’améliorer la collaboration et l’unicité au sein de l’équipe école, le service 
de garde ne sera pas offert pour la première journée pédagogique de l’année. Le 
personnel se réunira pour une activité d’accueil et des rencontres collaboratives. 

 
 

11. Consultation annuelle des élèves (suivi) 
Madame Chamberland présente les résultats de la consultation auprès des élèves sur 
la lecture.  
 

12. Caisse scolaire (approbation) 
Le CE souhaite poursuivre l’aventure avec la caisse scolaire. 

 

CE 28-05-24-03 Il est proposé par Viviane Blanchette-Dimbeko d’approuver le maintien 

du partenariat avec Desjardins pour la caisse scolaire dans l’école. - Approuvé à 

l’unanimité. 

 

13. Entrée progressive du préscolaire (adoption) 
À partir du jeudi 29 août, les élèves du préscolaire feront des demi-journées pendant 
trois jours.  
 

CE 28-05-24-04 Il est proposé par Olivia Jones-Letto d’adopter l’entrée progressive du 

préscolaire. - Approuvé à l’unanimité. 

 
14. Approbation d’une activité complémentaire particulière 

Les élèves de première année souhaitent aller au centre de plein air Le Saisonnier. 
L’activité est au coût de 22 $ par jour, et le transport coûte 7,58 $ par élèves. Le taux 
d’approbation est de 100 %. 
 

CE 08-05-24-05 Il est proposé par Naila Khalil d’approuver l’activité complémentaire 

destinée aux élèves de 1re année. - Approuvé à l’unanimité. 

 

15. Dates pour 24-25 
 

15.1. Dernier CE et assemblée annuelle des parents 
Manon Chamberland propose de faire le CE de septembre à 17 h 30, pour 
poursuivre avec l’Assemblée annuelle des parents à 19 h. - Les membres sont 
en faveur. 

 
 
 



15.2. Rencontres de parents – début d’année 
Manon Chamberland présente et propose un horaire des rencontres de parents 
de début d’année. - Les membres du CE sont en faveur.  

  
16. Informations générales  

a. Du président ou de la présidente  
Aucun 
 

b. De la directrice 
Madame Chamberland propose que les membres du CE soupent ensemble le 
12 juin de 17 h 30 à 18 h 15. Ensuite, ils sont invités à assister au spectacle de 
l’Harmonie de l’école, puis se rejoindront pour le CE à 19 h. Les membres du CE 
sont en faveur. 
 

c. Du trésorier ou de la trésorière   
Aucun 

 
d. Du personnel  

Le défi Cubes énergie est recommencé. Les jeunes sont investis. De plus, la 
semaine prochaine est la semaine des arts et celle du service de garde. Plusieurs 
activités sont à l’honneur.  
 

e. Du représentant au comité de parents  
Aucun 

  
17. Autres sujets  

Aucun  
 

18. Levée de l’assemblée  
 

CE 08-05-24-06 

Il est proposé par Naila Khalil de lever l’assemblée à 20 h 52.  
  
 

 

 

 

 

Manon Chamberland    
Directrice     

     Nicolas Lapointe     
Président     

 


